

Stammtisch für Singles

Der Romanshorner Singletreff Dianpawa stösst auf eine grosse Nachfrage in der Gemeinde.

ROMANSHORN. Was vor zwei Jahren in Romanshorn in der Thurgauer Zeitung mit einer roten Sitzbank begonnen hatte, entwickelte sich mittlerweile zu einem rege besuchten Singletreff: Durch Dianpawa – die andere Partnerwahl – sollen auch Singles über 50 eine neue Liebe finden. Reto Krebser hat den Treff ins Leben gerufen. Interessierte Singles treffen sich jeden ersten Donnerstag im Monat ab 20 Uhr im Bistro Panem.

Bei den Treffen im «Panem» ergaben sich schon viele spannende Gespräche sowie interessante Begegnungen. Bei Ausflügen, wie einem Minigolf- oder Bowlingplausch, haben sich bereits zahlreiche Singles auf eine lockere Art näher kennengelernt. Manchmal sind daraus Freundschaften entstanden, manchmal haben sich auch Partnerschaften entwickelt. Krebser möchte Singles bei der Suche nach einem Partner helfen. Vor allem die Altersgruppe um die 50 bis 60 tue sich im Gegensatz zur jüngeren Generation eher schwer damit, auf das andere Geschlecht zuzugehen. Denn sie hätten zusätzliche Hürden zu überwinden, die sich im Verlaufe des Lebens aufgebaut haben. Krebser ist bewusst, dass es Mut zu einem ersten Schritt braucht. Doch ist dieser Schritt getan, möchten viele nicht den ganzen Monat bis zum nächsten Treffen warten. Seit einem Jahr gibt es deshalb in Frauenfeld einen zweiten Standort für den Singletreff, den Christa Lampart ins Leben gerufen hat. Dort können sich Singles jeweils am zweiten Dienstag des Monats im «La Terrasse» treffen. Das nächste Treffen in Romanshorn findet am 2. Mai statt. (red.)

Mehr Informationen unter www.dianpawa.ch